

IRUN / ¿Préstamo los miércoles ya!

Luis Serrano Rodríguez firma el siguiente escrito: El pasado miércoles 20 de junio acudí a la biblioteca para entregar un libro prestado. Pregunté a Iñaki Ceberio hasta cuándo va a seguir sin préstamo los miércoles, pero no parecía que el tema pintara muy bien. Desde que se ubicó la biblioteca en el actual lugar sigue siendo un lamentable inconveniente encontrarte todavía con los miércoles sin servicio de préstamo.

Exijo y ruego por favor al responsable político o administrativo que ponga los medios necesarios para que el personal que trabaja en la biblioteca pueda ofrecerme a mí y a los usuarios de la biblioteca del municipio de Irún, ¿préstamo los miércoles ya! No dudo de que se han logrado objetivos para la biblioteca pero cuesta entender bastante que a estas alturas del siglo XXI no pueda haber préstamo los miércoles. La propuesta de nueva biblioteca está cayendo en el olvido por desinterés e irresponsabilidad. Pero lo de los miércoles sin préstamo pro- voca la desidia para los usuarios habituales o potencia- les. ¿Quién es responsable de esta situación? Por fa- vor, préstamo los miércoles ya!.